

Erstes Wochenende läuft gut für den Tennis-Nachwuchs

TC Rot-Weiß Nördlingen
erringt mehr Siege als
Niederlagen

Nördlingen Mit einer leicht positiven Bilanz ist die Jugend des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen in die neue Saison gestartet: Drei Siege, zwei Niederlagen und ein Unentschieden gab es auf der Marienhöhe zu sehen.

Die Kleinsten (**Jahrgang U9**) hatten den TC Mertingen zu Gast. Obwohl man die Kleinfeld-Tennis-Matches mit 3:3 ausgeglichen gestalten konnte, verlor man am Ende, weil die Motorik-Wettkämpfe an Mertingen gingen. Die **Knaben 1** spielten gegen den TC Friedberg II. Hannes Ruf, Matthis Lichtenstern, Moritz Weinig und Max Agne ließen den Gegnern weder ein Spiel noch einen Satz und gewannen klar mit 6:0. Zumindest einen Heimspielpunkt für Nördlingen konnten die **Mädchen U15** bei ihrem 3:3 gegen den TSV Zusmarshausen behaupten. Felicia Bihl und Pia Müllmaier auf den Positionen eins und zwei gewannen sowohl ihre Einzel als auch das gemeinsame Doppel relativ deutlich. Die **Junioren U18 II** gewannen mit 4:2 gegen den TC Wertingen 1. Nach den Einzeln stand es 3:1 für die Nördlinger, nachdem Luis Höning, Noah Spielberger und Max Agne ihre Matches gewonnen hatten. Den entscheidenden Siegpunkt steuerte das Doppel Lorenz Grimmbacher/Luis Höning bei.

Mit dem gleichen Ergebnis von 4:2 siegten die **Bambini II** gegen den SV Donaumünster I. Auch hier kamen die Gastgeber nach den Einzeln auf die Gewinnerstraße. Mara